



学校だより 第2号

平成31(2019)年 4月26日(金)

【本年度の重点目標】

夢を語り 夢を形に ~何事にも努力~

# 入学式

4月10日(水)、前夜からの雨も上がり、春爛漫の中、平成31年度入学式が挙行され、276名が佐賀北高校の生徒となりました。新入生代表の1年1組の大野のどかさんが「北高生としての誇りを持ち、新たな伝統を築いていきます」と力強く宣誓を行いました。新入生は少し緊張の面持ちでしたが、その後、音楽部・吹奏楽部による校歌の紹介があり、いよいよ佐賀北高校での高校生活が始まるという実感が湧いたことでしょう。入学式の後には早速、クラスでの集合写真撮影や身体測定、物品購入など、初日から大忙しでした。

翌日から部活動紹介やオリエンテーションが行われ、新しく始まる学校生活に胸を躍らせたのではないのでしょうか。

## 入学式 黒板アート

北高入学式名物となりつつある黒板アートが今年も美術部によって描かれました。

今年も佐賀新聞(4月11日朝刊)にも大きく取り上げられました。アニメやドラマなど、身近な題材が描かれ、入学式が終わって教室の黒板を見た新入生の表情は、笑顔や喜びで溢れていました。

美術部部长 山之口史織さん(20年)より

「新入生のみなさん、入学おめでとうございます！今年も黒板アートで新入生を歓迎することができ、大変嬉しく思っています。この活動は3年前から行っており、先輩方の想いを受け継いで今年も描かせていただきました。これから始まる北高生活を楽しんで下さい。」



美術部一同

# 学年主任の紹介

## 1 年学年主任 とみなが いさお 富永 勲先生

新入生の皆さんご入学おめでとうございます。今年度、1年学年主任をさせていただくことになりました富永勲です。どうぞよろしくお願い致します。

さて、先週から朝補習や授業が始まり、部活動に入部し、いよいよ高校生活がスタートしました。新入生の皆さんは入学後2週間ほどたちますが、高校生活を実際に体験してみているかですか？楽しいですか？きついですか？難しいですか？

これから高校3年間で色々な経験をしていくこととなりますが、周りの人に優しく接することを実行してみましよう。私自身も経験したことです、普段から困っている人や、途方に暮れている人に優しく接していれば、将来自分が困った時、困難に直面した時に必ず誰かが助けてくれます。”Give And Take”はGiveが先です。『してもらおう』ことばかり期待せず、『ありがとう』と言われる行動をしてみましよう。3年後の自分に感謝されるような毎日を心掛けてください。

## 2 年学年主任 にしむら のりひさ 西村 典久先生

今年度、第2学年主任をさせていただくことになりました数学科の西村典久です。どうぞよろしくお願い致します。

さて、みなさんの『夢』って何ですか？身近な『夢』もあれば、大きな『夢』もあります。2年生のみなさんは昨年1年間北高で過ごしてみて、どのような感想を持ちましたか？そして、1年間の北高生活は充実していましたか？

『夢』を実現するために努力することはもちろんです。そのためには、学校生活がいろいろな面で充実する必要があります。『文(学習面)』でも『武(部活動)』でも構いません。本気になって取り組めば自然と充実したものになってきます。学年集会で話した『1日プラス1%の努力で1年後は37倍の力になる』ことを思い出して少しずつ頑張っていましよう。

今年の北高のスローガンは『夢を語り 夢を形に』です。私たち教職員はみなさんの本当の『夢』を実現できるよう最大のサポートをいたします。でも、実現させるのは生徒みなさんです。夢を形にできるようしっかり努力してください。そして、困ったときにはいつでも頼って下さい。今年1年間、一緒に頑張りましよう！

## 3 年学年主任 きたむら きようこ 北村 恭子先生

いよいよ高校最後の学年となりました。学校という温室から出た後に自分が植えた種が美しい花を咲かせられるよう、この1年しっかり「耕し」豊かな土壌を作ってください。作物がよく育つのは、多大な忍耐力をもって耕され、様々な種類の栄養素を含み、水分や有機物が細心の注意をもって適切に管理されている状態の土です。失敗を恐れず、自分にしっかりと負荷をかけて不安や困難に打ち勝つ忍耐力を身につけてください。自分の好きなことだけではなく、学べるものはすべて学び変化に耐えうる力を身につけてください。自分のことだけではなく、周りのこともよく見て、全体がより良い状態になるにはどうあるべきかを常に考えて行動してください。周りの環境がよくなれば自分の力をより発揮することができるはずです。Cultivate yourself to be patient, well-informed and flexible! Don't forget the seed lies in you!

# 学年主任・正副担任・校務分掌主任紹介

校務分掌主任		3年 学年主任 北村 恭子							2年 学年主任 西村 典久							1年 学年主任 富永 勲						
事務主任	7組 正松尾	6組 正山邊	5組 正清原	4組 正久保	3組 正大串	2組 正平川	1組 正江島	7組 正千布	6組 正三瀨	5組 正江口	4組 正石崎	3組 正横尾	2組 正藤崎	1組 正田島	7組 正富永	6組 正小賀	5組 正江頭	4組 正廣木	3組 正緒方	2組 正古川	1組 正鶴田	
生徒指導	洋一	生尚	宏一	貴大	拓也	香奈子	淳子	りえ子	貴大	博一	真理子	剛子	進司	由美子	暁子	徹二	隆介	克己	重宣	英治	靖雄	
進路指導	副末永	副武藤	副宮副	副江島	副副島	副寺戸	副百崎	副川村	副松原	副秋永	副木下	副寺田	副原秀	副藤生	副山本	副曲本	副岸川	副片瀨	副山口	副松尾	副廣古	
図書業務	文美香	広樹	智之	薫之	宏之	健克	敏克	紋音	和也	良子	圭文	弘勝	京子	昌子	大樹	友香里	祐子	浩子	ゆかり	実千代		

## 5月の行事予定

- 7日(火) 全校集会・生徒総会、第1回自宅学習時間調査(～13日(月))
  - 8日(水) 考査時間割発表、検尿(一次)
  - 9日(木) **5/11(土)の振替休日**
  - 10日(金) 登校指導(～14日(火))、朝補習休止(再開は6/6(木))
  - 11日(土) **出校日**(木①②③+昼休み+④公開授業、**後援会総会**、1年:担任面談(希望者)  
2年:学級懇談会、3年:学年保護者会 \*16:00～芸術科総会(予定)  
公務員模試(3年)、県陸上競技選手権兼国体選考会(～12日(日))
  - 13日(月) 男子夏用開襟シャツ販売(昼休み)
  - 15日(水) **前期考査**(～17日(金))
  - 20日(月) 総体前45分授業(～24日(金))、耳鼻科検診(1年生全員、2・3年生該当者)
  - 21日(火) 生徒会長選挙
  - 22日(水) レントゲン間接撮影(1年生全員)
  - 23日(木) スクールカウンセラー来校(午前)
  - 24日(金) 心臓検診(1年生全員)、書道部生徒研修会(波戸岬～26日(日))
  - 26日(日) 第71回スケッチ大会(市村記念体育館周辺)
  - 27日(月) 前期教育実習開始
  - 29日(水) 45分授業×6限 ⑦HR(総体壮行式)
  - 30日(木) 高校総体前日 50分×3限(木④⑤⑥)
  - 31日(金) **高校総体**、NHK杯高校野球大会(～6/4(火))、英検1次(午後・本校会場)
- \*部活動毎の日程・会場・意気込みを「緑楠」総体特別号で紹介する予定です。**

# 開校記念講演会 「個性 考える力と行動力」

4月19日(金)、第56回佐賀北高校開校記念行事として、ミヤザキケンスケ氏(1997年本校芸術コース卒業生)をお招きし、「個性 考える力と行動力」と題してご講演いただきました。高校時代のエピソードや本校ご卒業後から現在に至るまでのご活動の紹介、先日各クラスの代表生徒により行われた「オンリーワンゲーム」を踏まえたお話を通して、後輩でもある本校生徒に対し、「自分の個性を大切にし、考えるだけでなく行動しよう。行動力は誰にでもある」という熱いメッセージを送っていただきました。

【生徒の感想(一部抜粋)】・これまで美術の授業で絵を描くことをしてきました。(中略)私は絵を描くことが嫌いでしたが、今回講演会を機に自分の考え方を考えることができました。それは『答えはひとつではない』ということです。(中略)これまでの自分はきっと、自分のためではなく、誰かのために描いていたのだと思います。自分の想いを、自分の描きたいありのままを作品におさめていくと、今までには感じたことのない楽しさを感じることができると思います。(2年女子)

・ミヤザキさんの「誰かにはなれないけど自分にしかできないことがある」という言葉がとても心に刺さりました。僕は周りの人がやっている努力もしないで才能を妬んでいたけど、それは行動力がないだけで、もしかしたら自分も努力すれば何かが得られるのではないかという希望に繋がりました。(中略)自分の人生はいつだって一度ゼロにして新しい人生を送れると信じてみようと思いました。(3年男子)

## 芸術科(書道)兼務の先生のご紹介

今年度、芸術科(書道)兼務の先生が交代され、佐賀東高校の片岡<sup>かたおか</sup> 訟<sup>しょう</sup>子先生にお勤めいただいています。毎週火・木曜の授業を担当されます。

【片岡先生より一言】芸術書道を担当します。本務校は佐賀東高ですのでこちらに居る時間は短いです。授業を通して楽しい時間を過ごしたいと思っています。よろしくお願いします。

## 速報！弓道部団体戦アベック優勝 & 個人戦優勝

4月20日(土)・21日(日)に行われた佐賀県弓道春季大会高取杯において、団体の部で本校弓道部男子・女子が揃って優勝、個人女子の部で2年6組住吉<sup>すみよし</sup> 優<sup>ゆ</sup>果さんが優勝しました！

【住吉さんより一言】今回の大会で、団体戦・個人戦ともに1位を頂けたこと、非常に光栄に思っています。個人で優勝できたのは、団体戦でチームに貢献したいと思ってがんばった結果なので、1位と言われたときはとても驚きました。この経験を糧にしてこれからもがんばります。



多くの北高生の活躍が聞かれますが、来たる高校総体に向けて弾みとなるうれしい知らせですね。